

Niederschrift

über die 17. öffentliche Sitzung

des Ausschusses für Kinder, Jugend, Senioren und Soziales

am Mittwoch, dem **05.02.2014**

Treffpunkt: Parkplatz Hermann-Schulz-Straße 34, 26452 Cäciliengroden

Tagesordnung:

- 1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung**
- 2. Besichtigung des Kindergartens Cäciliengroden**

Beginn: 16:30 Uhr

Anwesend:

Ausschussmitglieder

Ratsfrau Kirstin Pöppelmeier als Ausschussvorsitzende
Ratsherr Folkert Feeken in Vertretung für Ratsherr Oliver Kohls
Ratsfrau Angela Hoffbauer
Ratsherr Hermann Kleemann
Beigeordneter Matthias Lührs
Ratsfrau Annika Ramke
Beigeordneter Achim Rutz in Vertretung für Ratsherr Uwe Wispeler

Zuhörer/in

Ratsfrau Christel Bohlen
Ratsherr Stephan Eiklenborg
1. stellvertretender Bürgermeister Michael
Ramke

Verwaltung

Bürgermeister Josef Wesselmann
Verwaltungsfachangestellter Hans-
Hermann Tramann
Verwaltungsfachangestellte Martina Ha- als Schriftführerin
schen

Zur Tagesordnung wurde wie folgt verhandelt:

1. **Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung, der Beschlussfähigkeit und der Tagesordnung**

Die Ausschussvorsitzende, Ratsfrau Pöppelmeier, eröffnete die Sitzung, begrüßte die Anwesenden und stellte die ordnungsgemäße Einladung, die Beschlussfähigkeit sowie die Tagesordnung fest.

2. **Besichtigung des Kindergartens Cäciliengroden**

Die Leiterin des Kindergartens Cäciliengroden, Frau Hentschel, begrüßte die Anwesenden, dankte den Mitarbeiterinnen und den Eltern für die geleistete Arbeit und Unterstützung während der Bauarbeiten im Kindergarten Cäciliengroden.

Die Mitarbeiterinnen des Kindergartens wurden den Anwesenden namentlich vorgestellt.

Anschließend führte Frau Hentschel die Anwesenden durch das Gebäude und erläuterte Einzelheiten der geschaffenen Raumgestaltung.

Die Ausschussvorsitzende erkundigte sich nach dem Umzug der Kindergartengruppe vom Dorfgemeinschaftshaus Cäciliengroden in den Kindergarten.

Die Kindergartenleiterin würde einen Umzug am 06.03. bzw. 07.03.2014 begrüßen.

Bürgermeister Wesselmann ergänzte hierzu, dass der Umzug möglichst bis spätestens Ende Februar 2014 sein soll.

Hierzu wurde ergänzt, dass Vereine und Gruppen sowie Eltern und Kinder alle mit der Baumaßnahme erforderlichen Arbeiten konstruktiv und unterstützend begleitet haben.

Die Ausschussvorsitzende wies darauf hin, dass beim rückwärtigen Anbau Vorgaben der Gestaltungsfibel für Cäciliengroden nicht eingehalten worden sind. Laut Gestaltungsfibel hätte es sich hierbei um „rote Klinker“ handeln müssen.

Bürger aus Cäciliengroden sollen bereits hierzu Kritik geäußert haben.

Bürgermeister Wesselmann wies darauf hin, dass die Farbauswahl korrekt vorgenommen worden ist, da unterschiedliche Rottöne, auch unter Einbeziehung eines nicht unerheblichen Gelbanteils, möglich sind. Grundsätzlich kann beim Brand der Klinker die Farbe unterschiedlich ausfallen. Unbestritten bleibt, dass die für den rückwärtigen Anbau verwendeten Klinker einen erhöhten Gelbanteil aufweisen; es wird jedoch erwartet, dass sich der optische Eindruck nach Ausführung der noch ausstehenden Fugarbeiten entsprechend harmonisieren wird.

Bezogen auf private Bauvorhaben ergänzte Bürgermeister Wesselmann, dass eine vergleichbare Klinkerauswahl, insbesondere für rückwärtige Bereiche, von der Gemeinde befürwortet werden würde.

In der anschließenden Aussprache wurde die Kritik der Ausschussvorsitzenden ausdrücklich zurückgewiesen, da es sich hier um einen rückwärtigen Anbau handelt und Klinker beim Brand immer unterschiedlich ausfallen können. Es sollte die Freude über die gelungene Baumaßnahme überwiegen.

Schluss der Sitzung: 17:30 Uhr

Ausschussvorsitzende

Bürgermeister

Schriftführerin